

人権週間「お互いの違いと大切さを認め合う！」

毎年12月の第一週を中心にして取り組まれている「人権週間」。今年で第70回目を迎えました。今年の重点目標は下記のとおりですが、毎年、この活動を通して、「人と人の違いを認めること」「相手の気持ちを考え、自分の言葉や行動を見直すこと」「本当の優しさとはどういうことか」「差別に対するつらさや悲しみ」などを深く考えていきます。



集会の時間に、校長から「人権に関するお話」がありましたが、これをスタートとして、各学年で「人権に関するDVD視聴」「人権に関する意見交換」を進めたり、「各自の人権標語の作成」に取り組んでいきます。この活動を通して、「思いやりの心」「かけがいのない命」等についても深く考える良い機会にしていきます。そして「いじめ」のない明るく楽しい学校を作っていきます。

◇ 第70回 人権週間 ◇ 平成30年12月4日(火)～12月10日(月)

・重点目標 「みんなで築こう 人権の世紀

～ 考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心 ～

◇人権とは、一人ひとりが生まれたときから持っている「自分らしく生きる」権利のこと。

みんながみんな違うように、全部が同じ人なんて誰もいません。一人ひとりの違いを認めたり、自分やお友だちの良いところを見つけて、それぞれが大切な存在であることを知ることが大切！

6年生栗生楽泉園訪問！歴史と人権の大切さを学ぶ！

12月6日(火)の午後、6年生は「人権学習」の一貫として栗生楽泉園を訪問し、施設に関することや栗生楽泉園が歩んできた歴史等について、約2時間をかけて深く学んで来ました。

今年は、園長さんからの30分間の講演をスタートとして、社会交流会館での説明・見学、そして、1時間をかけての重監房資料館での学習などを通して「人権の大切さ」を深く学びました。

草津にある「国立療養所栗生楽泉園」。ハンセン病の学習を通して、人権の理解を深めるとともに、色々な事を学んだことと思います。



1・2年生も「じんけん教室」で勉強しました。

12月9日(金)、1年生は2時間目、2年生は3時間目に人権擁護委員(じんけんようごいん)の山口さんと田村さんによる「じんけん教室」を行いました。

1年生は、「わたしのぼくの宝物」の話を通して「世界の一つだけの命」について考えました。自分の命を大切に、そして、困っている人の命も助けようとの感想がありました。

2年生では、「命とことば」を考えました。友だちが笑顔になることばを心を込めて言おう、広めようとの感想がありました。



最後に、やなせたかし氏の「はじめに」という詩を全員で読み合いました。

3年生は、障害をもつ人の理解で「あなたにできること」のビデオを見ました。来年は福祉学習!

4年生は、10月から福祉学習として、手話や車椅子などたくさん体験したことをまとめました。

5年生は、基本的人権やハンセン病についてビデオを見ながら考えました。来年は楽泉園訪問!

12日(水)から「クリスマス会:読み聞かせ」楽しみです!

毎年、お世話になっている「クリスマス会:読み聞かせ」の時期となり、その準備が着々と進んでいます。今年も、下記の予定で実施されます。どんなお話をしてくれるかについては、お楽しみということですので、期待しててください。お忙しい中、練習も含め、子ども達のために本当に有り難うございます。

本年度の「クリスマス読み聞かせ」の日程・会場

- 12月12日(水) ・ 8:15 ~ 8:35 1年 生活科ルーム
- " ・ 8:15 ~ 8:35 2年 会議室
- 12月13日(木) ・ 8:15 ~ 8:35 5年 会議室
- " ・ 10:25 ~ 10:45 4年 会議室
- 12月18日(火) ・ 8:15 ~ 8:35 3年 会議室
- 12月19日(水) ・ 8:15 ~ 8:35 6年 会議室



12月(月)13時・体育館
『絵本のお話』講演会

きれいな学校づくり「落ち葉はき」ありがとう!

2学期の児童会生活目標は「学校をきれいにしよう!」です。

普段の掃除の時間の他、桜組・梅組のお友だちはあいさつ坂の落ち葉はきをしてくれました。きれいになりました。



【お詫びと訂正】前回の「学校だより」で青少年読書感想文コンクール群馬県審査会で入選された「H. Sさん」のお名前を間違えてしまいました。大変申し訳ありませんでした。